

Díaz-Canel ratifica que los cubanos somos continuidad de la generación histórica (+Tuit)



La Habana, 5 dic (Red Web) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, fiel heredero de la generación histórica de la Revolución cubana, recuerda en su cuenta en Twitter que este 5 de diciembre se cumplen 62 años del [combate de Alegría de Pío](#), en la antigua provincia de Oriente.

Igualmente, en esa red social, el dignatario felicita a los trabajadores del sector de la Construcción por celebrarse su día, a propuesta del Comandante en Jefe, Fidel Castro (1926-2016), en ocasión del III Congreso de los Constructores (1972).

La fecha rinde tributo al compañero [Armando Mestre Martínez](#), asaltante del cuartel Moncada (26 de julio de 1953) y expedicionario del yate Granma quien fue asesinado días después del combate de 'Alegría de Pío', por las fuerzas de la tiranía de Fulgencio Batista.

De la historia que nos formó y nos inspira. Diciembre 5, 1956, Alegría de Pío: bautizo de fuego del Ejército Rebelde. Che elige entre el botiquín y las balas y Almeida grita: Aquí no se rinde nadie, c....
Día del constructor, felicitaciones constructores [#SomosContinuidad](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [5 de diciembre de 2018](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/178238-diaz-canel-ratifica-que-los-cubanos-somos-continuidad-de-la-generacion-historica-tuit>



Radio Habana Cuba